

# C'est la plus grosse association de Douarnenez : Le Magnolia compte 533 adhérents

La dynamique association de loisirs et culture de Douarnenez (Finistère) ne cesse de monter en puissance. Avec 533 adhérents, en cette rentrée 2023, elle bat des records.



L'assemblée générale de l'association Le Magnolia s'est tenue à la salle des fêtes. OUEST-FRANCE [Ouest-France](#) Publié le 13/11/2023 à 15h29

L'association Le Magnolia a tenu sa 37<sup>e</sup> assemblée générale jeudi 9 novembre 2023, à la salle des fêtes devant plus de deux cents adhérents et en présence de Jocelyne Poitevin, la maire.

## Le Magnolia compte 533 adhérents

La dynamique association de loisirs et culture ne cesse de monter en puissance. Avec 533 adhérents, elle bat des records.

Après avoir franchi en 2019-2020 un record avec 494 adhérents, puis une saison 2020-2021 marquée par la crise sanitaire avec, malgré tout, 419 adhérents, Le Magnolia atteint aujourd'hui le record de 533 adhérents (407 femmes et 126 hommes).

« Un nombre jamais atteint depuis la création de l'association. Cela représente un témoignage et une reconnaissance du Magnolia pour le bien-être qu'elle offre à ses adhérents », se réjouit Guy Yan, le président de Magnolia.

La moyenne d'âge est de 72 ans, avec des adhérents entre 21 et 95 ans. L'association a enregistré 134 nouvelles adhésions cette année.

### Trente et une activités

L'association organise les activités de loisir et de culture souhaitées par ses adhérents, dont 472 viennent de la communauté de communes. Le Magnolia attire aussi des gens du Cap Sizun, de Châteaulin et du Pays bigouden et même Rosporden.

« Cela témoigne d'un intérêt pour nos trente et une activités animées par une cinquantaine de bénévoles », constate le président.

Certaines activités affichent complet et sont amenées à refuser du monde. 333 personnes sont dans les cinq groupes de randonnée.

Si l'atelier peinture sur soie a été contraint de s'arrêter, tout comme le cours d'informatique pour les person-



L'assemblée générale de l'association Le Magnolia s'est tenue à la salle des fêtes en présence de plus de deux cents adhérents. PHOTO : OUEST-FRANCE

nes confirmées, de nouveaux projets verront le jour au fil de l'année : la pétanque et le boultenn.

Le projet de participer aux Gras de Douarnenez a été également proposé à l'assemblée. Les bénévoles participeront le 9 décembre au Téléthon, ce qui a nécessité la modification des statuts. L'exposition de peintures, photos, travaux manuels, ouverte au public, aura lieu du 13 au 21 avril, à la salle des fêtes.

En se faisant offrir un magnolia par l'association, Jocelyne Poitevin a conclu l'assemblée en soulignant : « Il n'y a rien de pire que la solitude et de rester seul. C'est le bon choix que de venir au Magnolia parce qu'on y trouve l'accueil, la qualité, le service et la bienveillance. »